

RINGKASAN

Intan Aulia Rachmawati (16322489). Analisis Komparatif Biaya dan Pendapatan Usahatani Padi Sawah antara Petani Anggota Kelompok Tani dan Non-Anggota Kelompok Tani (Studi Kasus Dusun Kaligayam, Desa Tiron, Kecamatan Banyakan, Kabupaten Kediri). Dibawah bimbingan Ir. Eko Yuliarsha Sidhi, MP (DPU) dan Ir. Wiwiek Andajani, MP (DPA).

Skripsi ini disusun berdasarkan hasil penelitian yang bertujuan untuk Untuk mengetahui perbedaan biaya usahatani petani yang tergabung dalam kelompok tani dengan petani yang tidak tergabung dalam kelompok tani, dan untuk mengetahui perbedaan pendapatan usahatani antara petani yang tergabung dalam kelompok tani dan petani yang tidak tergabung dalam kelompok tani.

Penentuan daerah penelitian dilakukan secara sengaja (*purposive*), dengan alasan bahwa adanya kelompok tani dari petani padi sawah di Dusun Kaligayam, Kecamatan Banyakan, Kabupaten Kediri, dan kelompok tani di daerah penelitian telah menyediakan kemudahan dalam memenuhi sarana produksi dan pemasaran. Responden dalam penelitian ini ditentukan dengan teknik pengambilan *Stratified Random Sampling*. Jumlah petani yang diambil sebagai sampel adalah sebanyak 30 petani yang kemudian dibagi menjadi 3 Strata berdasarkan luas lahan. Strata I dengan luas lahan <0.25 Ha, Strata II dengan luas lahan 0.25 Ha dan Strata III dengan luas lahan >0.25 Ha. Pengambilan data pada penelitian ini dilakukan dengan mengumpulkan data primer dan sekunder dengan teknik observasi dan wawancara.

Dari hasil penelitian diperoleh rata-rata biaya usahatani yang dikeluarkan oleh petani yang termasuk dalam anggota kelompok tani sebesar Rp. 18,358,269 / Ha dan petani yang bukan merupakan anggota kelompok tani mengeluarkan rata-rata biaya sebesar Rp. 18,395,030 / Ha. Rata-rata penerimaan yang diperoleh petani anggota kelompok tani sebesar Rp. 28,899,855 / Ha, penerimaan petani yang bukan

anggota kelompok tani adalah Rp. 25,698,960 / Ha. Untuk pendapatan yang diperoleh sebesar Rp. 10,541,586 per hektar. Rata-rata pendapatan petani non-anggota kelompok tani adalah sebesar Rp. 7,303,930 / Ha.